

# 学級通信 カラフル

和光中学校  
1年11月号  
R6. 11. 07

## ～ 将来の自分について考える楽しさ ～

2学期も中盤に差し掛かりました。高校説明会があったこともあり、先日、学級で「進路」について話題にしました。「進路」という言葉を聞くと、顔をしかめる生徒が多かった印象です。

私自身も学生時代には「進路」と聞くと、少し身構えていた記憶があります。とはいえ、「新しいこと」「未来のこと」を考えることは、本来楽しいことであるはずですが、私が印象に残っているのは、大学生で初めて下宿した際のこと。普段全くしなかった料理をしてみたくなくて、必要以上に野菜を買ってしまったこと。ATMの操作を間違えないか緊張して銀行へ行ったこと。市役所で窓口がどこか分からず、迷子になったこと。不安はあれど、新鮮な毎日が、楽しくて仕方がありませんでした。

6日（水）の授業で、「何のために仕事をするのか？」ということを考えました。「収入」「個性を生かす」「やりがい」など、いろいろな見方で職業について考えました。「自己満足」という見方も出ました。一般的には否定的に使われることが多いですが、なるほど確かに「他人の評価に関係なく自らの望む道をゆく」のは素晴らしい考え方の1つですね。

じっくりと時間をかけて、明るい未来予想図をつくっていきましょう。

## 研究授業がありました

10月25日（金）と29日（火）に三観地区の保健体育と数学の先生が和光中学校の1年生の授業を見に来られました。たくさんの先生方に、頑張っている様子を見てもらえました。保健体育はマット運動を行っています。生徒の一生懸命な姿に感化され、周りにいた先生方も一緒になって応援したり、技術の指導をしてくださいました。

来られた先生は、「素直でかわいい和光中学校の1年生に癒されました。」「何回も前向きに挑戦する姿に感動した。」「とありがたいお言葉をたくさんいただきました。



### 学年からのお知らせ

#### ① 期末テストについて

**期末テスト発表** 11月18日（月）

**期末テスト** 25日（月）、26日（火）、27日（水）

学級では、期末テストに向けて提出物を出す意識を高めるために、係の人が積極的に声をかけてくれています。早め早めに、まずは自分で取り組みましょう。みんなでカバーしあいましょう。

#### ② 更衣について

ウィンドブレーカーの購入を希望された方は、手元に届きましたか？

特に更衣期間は設けていませんので、気候や自分の体調に合わせて、冬服や防寒着の着用を判断しましょう。